



Compte rendu du CTL du 29 mai 2019 (reconvocation)

Dès l'ouverture du CTL, l'Intersyndicale a interpellé le directeur avec la motion suivante :

« Après le CHSCT du 7 mai, vous avez donné quelques informations concernant votre projet de géographie revisitée. Celui-ci reste cependant extrêmement imprécis.

Nous considérons que, en refusant d'exposer en toute transparence votre projet à l'ensemble des agents du département, vous contribuez activement à l'entretien d'un climat anxigène.

Nous considérons également que vous manquez totalement de considération vis à vis de collègues qui, à cause de vous, vont être très prochainement et fortement impactés par de nouvelles restructurations. A l'heure où les collègues sont appelés à remplir leur fiche de vœux de mutation locale, beaucoup s'interrogent à raison quant à leur avenir professionnel et personnel sans pouvoir se projeter ni faire un choix.

Pour ces raisons, les élus de Solidaires, FO, CGT et CFDT exigent que ce point soit abordé prioritairement ce jour et que vous apportiez sans langue de bois de votre part, des réponses précises aux interrogations des agents. Ceux-ci veulent savoir et refusent d'être considérés comme de simples pions. »

Pendant plus d'une heure et demie, le directeur a répété les bribes d'informations qu'il avait déjà données lors du CHSCT du 7 mai 2019 en étant encore plus vague.

Il nous renvoie à un prochain CTL car il attend l'autorisation officielle du ministère pour enfin nous présenter la géographie revisitée dans le département.

Devant ce manque de considération pour les collègues et leurs avenir personnel et professionnel, l'intersyndicale a décidé de se retirer de ce CTL.